

TRADICIONAL ACTIVIDAD

Positivo balance de Trilla a Yegua Suelta realizada en Colbún

COLBÚN. En un escenario junto al embalse Machicura, la comuna se llenó de vida y tradición con la celebración de la emblemática "Trilla a Yegua Suelta 2025". Este evento, profundamente arraigado en la historia del campo chileno, no solo evocó las faenas de antaño, sino que también se convirtió en una verdadera fiesta costumbrista para vecinos y turistas. Con un día soleado como telón de fondo, la jornada comenzó con la llegada solemne de la carreta cargada de gavilla, escoltada por horqueteros a caballo y encabe-



Autoridades y vecinos listos para empezar.



Tradicional actividad que se ha mantenido en el tiempo en el campo chileno.



Cientos de personas llegaron para disfrutar de todo lo que esta fiesta tenía para ofrecerles.

zada por el alcalde Pedro Pablo Muñoz.

La ceremonia de inauguración, realizada por las autoridades locales, marcó el inicio de la trilla, en la que los caballos, en perfecta sincronía, pisotearon las gavillas para separar el grano de la paja, una labor que durante siglos fue vital para la vida rural.

UNA FIESTA

La actividad no solo rescató una tradición agrícola, sino

que también ofreció una experiencia cultural completa. Decenas de puestos de artesanía mostraron el talento de los creadores locales, mientras que la gastronomía típica, con sabores auténticos de la zona, deleitó a los asistentes. A esto se sumó la música en vivo, que aportó un ambiente festivo y permitió que todos se sintieran parte de la celebración.

El público, compuesto por

familias, turistas y vecinos, destacó la importancia de este tipo de eventos para mantener vivas las raíces de la identidad chilena. "Es emocionante ver cómo estas tradiciones siguen presentes, sobre todo para las nuevas generaciones. Aquí no solo se recuerda el pasado, sino que se vive el orgullo de ser parte de esta tierra", comentó una vecina que asistió con su familia.

ENCUENTRO CON LA HISTORIA

La Trilla a Yegua Suelta no es solo una actividad folclórica, es un reflejo de la conexión profunda entre el campo chileno y sus habitantes. Este evento permitió que miles de personas se reencontraran con los valores del trabajo en comunidad, el respeto por la naturaleza y el espíritu solidario que caracterizaba a la vida rural.